
Abg. Krauß wies auf den Nutzen durch die Einrichtung von Mobilstationen hin und bat um 
Unterstützung des Antrags, der eine Vorstellung der Ergebnisse der verbundweiten 
Untersuchung über die Einrichtung von Mobilstationen in der nächsten Sitzung vorsehe. 
Anschließend könne dann der weitere Handlungsbedarf festgelegt werden. 
 
 


